



Ein Abend mit unseren ehrenamtlichen Helfern

Alle Arbeit in unserer Sektion geschieht ehrenamtlich. Darauf sind wir stolz, und es ist inzwischen Tradition geworden, alle Helfer, ob im Vorstand oder Beirat, als Übungsleiter, Wanderführer oder auch im organisatorischen Bereich einmal im Jahr zu einem gemütlichen Abend einzuladen.

Der fand im letzten September im Haus des Sportvereins 1848 statt und führte die "Eh-

renamtlichen" aus den verschiedenen Bereichen unserer Sektion zu einem Treffen zusammen.

Manfred Jacobs als Vorsitzender begrüßte die Anwesenden und wies auf die Wichtigkeit ihrer Arbeit in der Sektion hin.

Diesen wiederum ist der Gesprächsstoff an diesem Abend nicht ausgegangen...